



## Séjour des Allemands

publié le 24/06/2015

Pendant 10 jours, les élèves d' **Endingen** ont pu découvrir la vie "à la française" grâce aux familles de leurs correspondants. Certains ont découvert le **Marais poitevin**, d'autres les sorties familiales ou la ville de **Niort**. Pendant le temps scolaire, ils sont allés à la découverte d'un élevage de chèvres et d'une fromagerie à Ardin.



Deux journées ont été consacrées au Puy du Fou et à l'île de Ré.





Le reste du temps s'est passé au collège avec le suivi des cours. Un pot de départ a été organisé le lundi.